



都城市立川東小学校 令和2年度「学校だより」 No.2

かわひがし

令和2年4月17日 文責：校長

日々の様子を
学校HPで発信中



昨夜、全国に緊急事態宣言が発出されました。今後の学校のことについて、保護者のみなさまもご心配されているのではないかと思います。

今後、県内（市内）の感染状況が変化し、対応が変わる場合は、安心・安全メールでご連絡いたします。土日をはさむこととなりますが、保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校での感染拡大防止対策について

川東小での新型コロナウイルス感染拡大防止の取組みを紹介します。

【登校後（朝）】

- ◇ 登校したら、必ず手洗いをを行う。
- ◇ 担任は、一人一人の子どもの毎朝の体温と体調を健康チェックカードで確認する。37度以上の熱がある場合は保健室で検温と健康観察を行う。
- ◇ マスクを着用する。

【授業時】

- ◇ 授業中は教室の換気を行う。（窓・ドアは常時全開にしておく）
- ◇ できるだけ身体接触を避け、可能な限り机を1メートル以上離す。
- ◇ グループ学習・ペア学習は必要最小限にする。

【給食時】

- ◇ 机を消毒する。
- ◇ 丁寧に30秒以上かけて手を洗い、手指消毒を行う。
- ◇ 体調が少しでも悪い児童は、給食当番を交代する。
- ◇ グループを作らずに前を向いて食べる。会話は控えさせる。

【そうじ】

- ◇ そうじ後は、丁寧に30秒以上かけて手洗いをする。

【昼休み・放課後】

- ◇ 身体接触をできるだけ減らすために、15日から昼休みは中止。
- ◇ 子どもたちがよく触れる場所の消毒を行う。（1日1回以上）
（ドアノブ・スイッチ・手すり・机など）

本校の手指消毒液の在庫が少なくなってきているので、30秒以上の手洗いを徹底しています!!



手洗いの音楽に合わせて♪しっかりと手洗い。

1日、1日を大切に ～感謝の思いをもって～

今週の水曜日から、身体接触を避けるために昼休みを中止にしました。子どもたちが学校で一番楽しみな昼休みがなくなることは、子どもたちのストレスにつながるのではないかと迷いもありましたが、安心と安全が一番であると考えて判断したところです。

そうした中、職員からこんな話を聞きました。「昼休みがなくなって楽しくないよね。」と子ども達に尋ねると、「だいじょうぶ。」という答えがかえってきて、学校に来て、お友達に会って勉強ができることが楽しいと語ったそうです。話を聞いて、胸が熱くなりました。

子どもたちも今の状況が大変なことをよく分かっているのですね。私たち教職員も、子ども達と学校で過ごすことができる一日、1時間を大切に、教育活動を充実させていきます。

保護者のみなさまにおかれましても、ご不安なことやご心配なこともおありかと思います。お子さまのこと、学校のことなどで、お知りになりたいことは、ご遠慮なく、学校までお問い合わせください。

夜明けの来ない夜はありません。みんなで力を合わせて、心を強くもって、乗り切っていきたいと思います。



【児童の下校時刻】 下学年 14：20分頃 上学年 15：15分頃 ※ 個人面談期間中は、全学年14：20分頃の下校になります。
～ 地域のみなさまによる登下校時の見守り活動、ありがとうございます。～